



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Luis Carlos Ugalde, director general de Integralia Consultores.

#### ESPECIALISTA ACUSA ILEGALIDAD

## “Morena se adelantó a las precampañas”

**Luis Carlos Ugalde aseguró que el proceso para elegir a su candidato genera inequidad**

DE LA REDACCIÓN  
nacional@gtmm.com.mx

Con la figura de “coordinador de los comités de defensa de la Cuarta Transformación”, Morena se adelantó a las precampañas “cambiándole de nombre al juego y eso es un fraude a la ley”, aseguró Luis Carlos Ugalde, director general de Integralia Consultores y expresidente del IFE, hoy INE.

“Esto que es un proceso para elegir al candidato a la presidencia me parece que no se presta a ningún tipo de interpretación, simplemente se adelantan cambiándole el nombre del juego y eso es un fraude a la ley sin duda (...) Esto es una simulación, genera inequidad y es ilegal. Creo que la ley mexicana es totalmente contra natura, es decir, no responde a la realidad política”, dijo

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, el expresidente del IFE, reconoció que el proceso interno de Morena “está bien porque es un proceso mucho



La ley ha buscado acortar los tiempos de campaña en aras de que haya piso parejo, en aras de reducir los costos que a veces son muy altos para hacer campañas (...) este proceso se está adelantando.”

**LUIS CARLOS UGALDE**  
EXCONSEJERO DEL IFE

más abierto de lo que había antes, despierta interés y genera una competencia interna”, sin embargo, no deja de contradecir la ley.

“Ese es el problema de fondo, porque la ley ha buscado acortar los tiempos de campaña en aras de que haya piso parejo, en aras de reducir los costos que a veces son muy altos para hacer campañas, y establece fechas, y este proceso se está adelantando, y tratan de darle la vuelta diciendo que se trata de elegir a una suerte de vocero de los beneficios del cambio del obradorismo”, insistió.

Dijo que este hecho ya fue impugnado por MC y PRD, quienes acusan a Morena de hacer actos anticipados de campaña, “el INE y el Tribunal Electoral deben tomar cartas en el asunto”, cuando antes “porque se corre el riesgo de que se tarden en resolver y cuando lo hagan eso ya puede ser irrelevante”.